

Il n'y aura pas d'Eurofestival Harley-Davidson dans le Golfe de Saint-Tropez l'an prochain

#SAINT-TROPEZ #VIE LOCALE PAR PIERRE PANCHOUT Mis à jour le 27/08/2018 à 14:09 Publié le 27/08/2018 à 14:09



Illustration. Photo Philippe Amassan

L'Eurofestival Harley-Davidson ne sera pas organisé dans le Golfe de Saint-Tropez, l'année prochaine. La prochaine édition aura lieu en 2020.

"L'Eurofestival Harley Davidson se faisait chaque année. L'année prochaine, vous n'aurez pas l'occasion de le voir." Dixit Alain Benedetto, lors de la dernière réunion publique tenue à Grimaud et qui portait sur l'action municipale.

"On va revenir à une édition tous les deux ans", précisait l'édile. *"L'édition de l'an prochain sera reportée à 2020."*

"L'AGRESSION A FAIT RÉFLÉCHIR"

"Cette année, ça a un peu moins bien marché", expliquait encore l' élu grimaudois.

"Je pense que l'agression perpétrée par des bikers a fait réfléchir tout le monde et ça a apporté une tâche qui n'est pas intéressante pour cette manifestation. Et je le regrette."

Le premier édile reste positif et espère que ce changement de rythme *"permettra, peut-être, de revoir la manifestation telle qu'elle est"*.